

Le ministre des transports loue le projet EUMedRail pour donner un nouvel élan aux chemins de fer

Le plan d'action d'EUMedRail au Liban pour 2018-2020, le soutien aux décideurs pour donner un nouvel élan à la ligne ferroviaire entre Tripoli et Beyrouth et la réforme de l'Autorité des chemins de fer et des transports publics (RPTA) ont été parmi les thèmes abordés lors d'une réunion entre l'ERA (Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer), l'OTIF (Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires), le Ministère des travaux publics et de la RPTA qui a eu lieu aujourd'hui à Beyrouth, Liban.

Cette réunion est la première à se tenir au Liban qui est un des partenaires du Projet euro-méditerranéen pour les transports ferroviaires (EUMedRail) organisé par l'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer. Cette réunion se tenait sur invitation du Ministère des travaux publics et des transports.

Le ministre des travaux publics et des transports du Liban, Youssef Fenianos, s'est déclaré satisfait du fait que le pays joue un rôle actif dans le projet EUMedRail et qu'il puisse ainsi profiter d'un soutien technique international, de possibilités de formation et d'un réseau d'experts internationaux pour contribuer à la mise en œuvre du projet ferroviaire Tripoli-Beyrouth. Il a également exprimé le souhait que le Liban jouera très prochainement un rôle actif au sein de l'OTIF. Le Secrétaire général de l'OTIF a souligné l'importance du Liban au Moyen-Orient et a proposé d'accueillir une personne pour suivre une formation au sein de l'organisation afin d'engager un travail commun. Lors de cette réunion, l'équipe d'EUMedRail a mis en évidence les actions institutionnelles de renforcement des capacités et les séminaires qui pourront être proposées au ministère et à la RPTA pendant la mise en œuvre du projet EUMedRail.

La délégation d'EUMedRail a formellement invité le pays partenaire à la conférence « plan d'action », qui se tiendra le 23 et 24 avril à Ljubljana. La conférence EUMedRail représentera un lieu d'échanges pour présenter les plans d'action ferroviaires nationaux, les projets ferroviaires futurs, l'état d'avancement de mise en œuvre de l'action 12 du plan d'action des transports régionaux et les activités de coopération avec l'ERA.

INFORMATIONS – Financé par la direction générale du voisinage et des négociations d'élargissement de la Commission européenne (DG NEAR), le projet EUMedRail dispose d'un budget de 2 millions d'euros pour les années 2017 à 2020 et vise à fournir une assistance technique au pays euro-méditerranéens. Pour plus d'informations, veuillez contacter : Peter Mihm (Peter.Mihm@era.europa.eu), Charbel Challita (charbel.challita@undp.org), Aleksandr Kuzmenko (aleksandr.kuzmenko@otif.org)



Contact:
Secrétaire général
secretary.general@otif.org